20人人的是全港海 的外外

東西もりかは、梅雨に入ったという。平年より ろう。このの円ほどのビニールのレインコートが役立つかも なので、あと一月半ほどは、しめっぱい日が多いのた人週間早い。梅雨明けは、だいた、シタリンろ

次元の少子化対学を看板に自伝しは心めた。 にまつりる動きがふえている。少行田政権は異 ていく。国会もが囚で終る予定という。 てくるので、ちから、身体を熱なにならせながら、 この有気をのりこえていきたいものです。 いく。熱中花など熱なで生命であとす人も出行風が来て梅雨がきて本格的な夏にむかて 戦前,1938年(日和3年)厚生省モフィリ 6月に入り、自然でともに社后も風景でかえ 解散、総理人が、秋か、すぐか?とか、選考

きり、二二一般で一等をかせこんだり戸田政権だが 事ををといる体制や内容などあるだろうか。 人なことが、につまりあこっていくのだろう。アベカが重任をとってくかるめけでもない。年内にいろ といわれる現在よく理解されい軍事の世界に舵を なる子供が中でなった歴史がある。新い歌前 日中戦争が激しくなり兵士の戦死がふえを残じはいめて、少子代対策を発言しを行いはいめた。 昨日目が覚めてテレビを付けたら 丁度Jアラートがなって各局同じ画 面で長いことやりつづけていました。

しかし今回は北朝鮮から人工衛星(軍事偵察衛星)の打ち上げの事前通報や付属物の落下地点や航路の周知がなされているので、全国的な避難退避勧告はいらない。むしろ飛行位置を早く正確に周知されれば住民の選択肢も増えます。

今回は失敗して海に落ちたみたいですが、日本に落下しないのがわかってから格好つけの儀式をしていましたが、おどかすことより心配しないでいいほうへJアラートの改良が必要だと思う。

## Jアラート 沖縄厳戒 住民不安「どうすれば」 北朝鮮ミサイル

毎日新聞 2023/5/31 玉城デニー・沖縄県知事

北朝鮮のミサイル発射を受け、沖縄県の各自治体には政府から全国瞬時警報システム(Jアラート)や緊急情報ネットワーク(エムネット)が発出され、住民にも携帯電話端末に緊急速報メール(エリアメール)で建物内や地下への避難が呼びかけられた。県内各地では防災行政無線でも注意喚起され、厳戒態勢の中、住民からは不安の声が上がった。

## 6月になりましたがこのまま厳しい雇用環境つづきそうです。